

DIE AUTOINDUKTIVE UND DIE FREUNDE DER RAUMGREIFENDEN MELODIE



## „DIE AUTOINDUKTIVE BEIM FRISEUR“

Dieser besondere Abend der experimentellen Musik zur Vorweihnachtszeit findet am 04. Dezember 2010 um 19 Uhr in der Haarschneiderei in Massbach, Neue Strasse 6, statt.

Auf Euer Kommen freut sich  
Bernd Schneider (der Friseur)  
Jan Polacek und Dierk Berthel  
(die Künstler)

Eintritt 5,-

[www.myspace.com/dieAutoinduktive](http://www.myspace.com/dieAutoinduktive)

EIN KONZERT DER EXPERIMENTELLEN MUSIK ZUR VORWEIHNACHTSZEIT